
Anfrage des Sachkundigen Einwohners Mario Kerzel (MitBÜRGER für Halle) zum 
aktuellen Auszahlungsstand der Sportförderung 2016 
 
In der Sitzung des Sportausschusses vom 10.02.2016 wurde die Veranstaltungsförderung 
2016 (VI/2015/01446) und Förderung von Sportvereinen für Sanierungs- und 
Investitionsmaßnahmen auf Sportanlagen 2016 (VI/2015/01573) verabschiedet. 
 
Vor diesem Hintergrund frage ich: 
 

1. Wie ist der aktuelle Stand der Auszahlung in der Veranstaltungsförderung 2016 und 
der Förderung von Sportvereinen für Sanierungs- und Investitionsmaßnahmen auf 
Sportanlagen 2016? 

2. Werden nach derzeitigem Stand voraussichtlich alle Mittel in der beschlossenen 
Höhe an die Vereine ausgereicht? Wenn nicht, was passiert mit den Restmitteln? 

3. Gab es bislang für das Jahr 2016 Probleme bei der Abrechnung von städtischen 
Zuschüssen? 

 
 
 
gez. Mario Kerzel 
Sachkundiger Einwohner 


